BADEN

5

90 Marktstände auf dem Kirchplatz

Adventsmarkt: Nachfolge gesucht

Der Adventsmarkt mit von Menschen mit Beeinträchtigung hergestellten Produkten findet am 7. Dezember statt.

Am 7. Dezember kommt auf dem Kirchplatz in Baden Adventsstimmung auf. An über 90 Marktständen verkaufen Sozialinstitutionen ihre Produkte, die von Menschen mit Beeinträchtigung hergestellt oder bearbeitet worden sind. Der Markt wird seit 13 Jahren von der Wettinger Arwo-Stiftung organisiert. Gab es am Anfang Wartelisten von Sozialinstitutionen, die einen

Stand mieten wollten, wird es heute immer schwieriger, alle Stände zu besetzen. Auch der administrative und finanzielle Aufwand der Organisation nimmt zu. Deshalb sieht sich die Arwo gezwungen, einen neuen Organisator oder finanzielle Beteiligungen zu suchen. Wird sie nicht fündig, findet der Markt dieses Jahr zum letzten Mal statt. «Wir hoffen, dass sich eine gute Lösung findet», sagt Roland Meier, Geschäftsführer der Arwo-Stiftung. Angesichts der finanziellen Lage kann sie es nicht verantworten, den Adventsmarkt, der nicht zur Kernaufgabe der Stiftung gehört, guerzusubventionieren. Dank diversen Sparmassnahmen konnte die finanzielle Lage der ArwoStiftung nach den negativen Betriebsergebnissen in den Voriahren verbessert werden. Nach wie vor gibt es aber wenig beeinflussbare Aufwandsentwicklungen, die durch das zunehmende Durchschnittsalter und den steigenden Begleitbedarf der Menschen mit Beeinträchtigung in der Arwo entstehen. Um 2020 ein positives Ergebnis zu erreichen, müssen die Sparmassnahmen und diverse strukturelle Anpassungen konsequent weitergeführt werden. «Dazu gehört nicht nur das Suchen einer Lösung bei der Organisation des Adventsmarkts, sondern auch die Schliessung der seit Längerem defizitären Schreinerei per Ende Februar 2020», sagt Roland Meier, Geschäftsführer der Arwo-Stiftung. Zu einer Veränderung kommt es auch beim Verkaufsladen an der St.-Bernhard-Strasse. Die Raiffeisenbank als Vermieterin hat den Mietvertrag gekündigt, weil sie das Gebäude abreissen will. Den betroffenen Mitarbeitenden und Klienten konnten intern andere Stellen angeboten werden, sodass es nicht zu Kündigungen kommt. Nun prüft die Arwo auch die Möglichkeit, die Produkte in Wettingen in einem anderen Laden integriert anzubieten. Die Produkte können zudem weiterhin unter www. ganznormal.ch gekauft werden.

Samstag, 7. Dezember, 9 bis 17 Uhr Kirchplatz Baden